

Dilma condena detención de 73 delegadas a Conferencia de Mujeres



Brasilia, 10 may (PL) La presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, condenó la detención en el aeropuerto internacional Juscelino Kubitschek, de esta capital, de 73 participantes en la Conferencia Nacional de Políticas para las Mujeres por apoyar la democracia.

Es muy grave que intenten impedir la libre manifestación de opiniones, escribió la jefa de Estado en su perfil de Twitter al referirse a lo sucedido a bordo de la aeronave donde viajaban las delegadas procedentes de Salvador de Bahía.

De acuerdo con el diario Correio Braziliense, las detenidas dijeron que les impedían salir del avión por realizar una protesta contra la diputada federal Eronildes Vasoncelos Carvalho, del Partido Republicano Brasileño (PRB), quien votó a favor del impeachment de la Presidenta.

Mientras, la Policía Federal alegó que fueron llamados por el comandante de la aeronave para realizar "el desembarque obligatorio" de las viajeras que venían a participar en el foro.

El repudio al juicio político contra Dilma Rousseff y el temor a que se produzca un retroceso en las políticas sociales si como consecuencia de ese proceso la mandataria es apartada de su cargo, fueron la

tónica dominante en la primera jornada de la Conferencia Nacional de Políticas para las Mujeres, que reúne a unas tres mil delegadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93082-dilma-condena-detencion-de-73-delegadas-a-conferencia-de-mujeres>



Radio Habana Cuba